

Cuba y Rusia afianzan su colaboración



por María Josefina Arce

En aras de incrementar el transporte de pasajeros y de carga las autoridades cubanas buscan modernizar y ampliar los servicios del ferrocarril en el país, por lo que en los últimos tiempos se vienen desarrollando importantes inversiones en este sector, de gran importancia estratégica para el desarrollo de la economía y necesitado de una fuerte recuperación.

Se ha avanzado en la reconstrucción y mantenimiento las vías, y al mismo tiempo se trabaja para elevar la calidad y el confort de los coches de pasajeros, fundamentalmente los vinculados con los servicios nacionales que aún presentan deficiencias.

Todo este proceso de reanimación del transporte ferroviario en Cuba estará ahora avalado por la firma en los últimos días de un acuerdo entre empresarios rusos y cubanos para la adquisición y reparación de locomotoras del país euroasiático.

Según el convenio, la Compañía Sinara Máquinas de Transporte de Rusia suministrará 75 locomotoras entre 2017 y 2021, a razón de quince anualmente.

Asimismo, el acuerdo, que constituye un paso más en la participación efectiva de Moscú en el Programa de Desarrollo Económico y Social de Cuba, permitirá también, la reparación general de una cantidad igual a los equipos que arribarán.

El equipamiento ruso será de gran ayuda para cumplir con la transportación de la caña de azúcar, pues la Unión de Ferrocarriles de Cuba tiene la responsabilidad de transportar 16 millones de toneladas de caña anualmente y aproximadamente seis millones de carga general.

Desde inicio de este año los técnicos rusos se encuentran evaluando en todos los centrales del país la maquinaria con mejores condiciones para la recuperación; y en los talleres ferroviarios de Santiago de Cuba, Camagüey, Villa Clara y La Habana valorando las posibilidades de su modernización.

Aunque el destino fundamental de las nuevas locomotoras es la transportación vinculada con la zafra y la producción azucarera, al cumplir las exigencias técnicas para el transporte de pasajeros también se utilizarán con tal fin, una vez concluido este ciclo productivo.

Este es uno de los sectores en los que Cuba y Rusia afianzarán su ya estrecha relación de cooperación que se extiende de manera efectiva a otras ramas

Por ejemplo, en el área de las tecnologías biomédicas, en las que Cuba cuenta con avances reconocidos, existe un especial interés mutuo de continuar colaborando en proyectos ya encaminados y en otros por venir.

Ambas naciones están interesadas en llevar a un plano superior sus fraternales y beneficiosas relaciones por lo que suscribieron recientemente un Convenio sobre el perfeccionamiento de la Comisión Intergubernamental para la Colaboración Económico-Comercial y Científico-Técnica, que permitirá continuar trabajando unidos en el bienestar de sus pueblos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/101288-cuba-y-rusia-afianzan-su-colaboracion>



Radio Habana Cuba